

Le Venezuela lance une alerte sur un possible attentat d'un groupe de l'opposition



Caracas, 20 mai (RHC- PL)- Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a dénoncé le fait qu'un groupe violent de l'opposition prépare un sabotage sur l'autoroute Valle-Coche, à Caracas dans les prochains jours.

Dans son programme Con el mazo dando, que transmet Venezolana de Televisión, il a déclaré qu'il était en possession d'un document où apparaissent les noms des personnes chargées de lancer d'une voiture un engin explosif contre la pyramide qui est érigée dans cette voie très fréquentée.

Diosdado Cabello a dénoncé le fait que les groupes d'opposition persistent dans leurs intentions de radicaliser la violence avec ce type d'action, incapables de renoncer à des actions illégales qui prétendent renverser le président Nicolas Maduro.

Il a ajouté que le parti de l'opposition, Table de l'Unité Démocratique n'assume pas sa responsabilité face à la nation, comme le prouve le retrait de ses membres, du dialogue avec le gouvernement.

Il a précisé que la droite a mal interprété la volonté du gouvernement de s'asseoir à la table des conversations. Diosdado Cabello a déclaré « Dialoguer n'est ni une reddition, ni une capitulation, ni une négociation ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23668-le-venezuela-lance-une-alerte-sur-un-possible-attentat-dun-groupe-de-lopposition>



Radio Habana Cuba